

Leuchtf Feuer“ – Camp für Familien

Christliche Veranstaltung auf dem Bückeberg

Obernkirchen. Mit dem Camp „Leuchtf Feuer“ am JBFCentrum auf dem Bückeberg will die christliche Bewegung „Geistliche GemeindeErneuerung“ Familien fördern. Zu der Veranstaltung vom 12. bis 19. Juli werden rund 1000 Teilnehmer aus ganz Deutschland erwartet. Pastor Christoph von Abendroth: „Es liegt uns daran, Familien auf dem Fundament des christlichen Glaubens zu stärken und zu festigen.“

Referenten sprechen darüber, wie Krisen in Familien bewältigt werden können, über Perspektiven für Jugendliche und über Fragen des Glaubens. Zugleich werden Spiel und Sport sowie ein Jugend- und Kinderprogramm angeboten.

Die Anhänger der „Geistlichen Gemeinde-Erneuerung“, auch als „Charismatiker“ bekannt, pflegen eine an der Bibel orientierte Frömmigkeit, in deren Mittelpunkt der Heilige Geist steht. Pastor von Abendroth leitet eine Tagungsstätte im historischen Stift Obernkirchen und ist von der hannoverschen Landeskirche für diese Tätigkeit freigestellt.

Eine Anmeldung zum Zelten ist noch möglich. Ebenso besteht die Gelegenheit, durch Tages- oder auch nur Abendkarten an den Vortragsveranstaltungen im Großzelt teilzunehmen. Von bekannten Sprechern aus dem In- und Ausland wird es Vorträge geben über Fragen der Ehe, Orientierung für Singles und Bewältigung von Krisensituationen. Auch Fragen des christlichen Glaubens werden einen weiten Raum einnehmen.

Parallel gibt es ein eigenes Jugend- und Kinderprogramm in kompetenter Leitung – für die Jugendlichen ist es Pastor Olaf Brettin aus Schöningen bei Helmstedt, für die Kinder Samuel Börner aus der Schweiz mit seiner besonderen Gabe, geistliche Inhalte in kreativen und spielerischen Formen jedem Kind verständlich zu machen.

Tageskarten für Kinder kosten 5 Euro, für Jugendliche 10 Euro, für Erwachsene 20 Euro, am Abend 10 Euro. Nähere Informationen erteilt das CampBüro „Leuchtf Feuer“, 05724/51549.

© Schaumburger Zeitung, 11.07.2003